



# 11月9日~15日 秋の火災予防運動

## 11月8日(日) 10:00~

### 朝日2 防災研修会

約70分 朝日緑地公園 (雨天の時は集会所)

**消火栓・ホースの扱いと 救急AED 実見**



今年は若い方の転居者が多いのですが、残念ながら高齢化の勢いを止めるまでには至りません。救急車のお世話になることも増えています。AEDの扱い方を是非体験してください。

#### 一括募金

## 総額 129,035円 ご協力ありがとうございました

たくさんの募金をいただきました。下記の通り按分して募金いたします。

日本赤十字社	36,001円(27.9%)
緑の羽根	21,291円(16.5%)
赤い羽根	26,839円(20.8%)
歳末助け合い	28,130円(21.8%)
「あおぞら」依頼	16,774円(13.0%)

#### 10月例会

### 美しくしよう会 活動再開

Part4



参加者は15名でした。

会長が遅刻するというアクシデントで始まった例会でした。参加者が少し増えるだけでも賑やか度が倍増します。まずは安全な作業を徹底することを確認し合い、そうして2班、ソメイヨシノがある花壇周りの除草と整理の班とわらびの里の除草をする班に分かれて作業を開始しました。8月にも除草したのですが雑草の生長の早いことに驚きます。コスモスなども整理しましたのですっかりきれいになったと思います。この数日Sさんが北のあじさい一帯を、Oさんは集会所西の広い傾斜地を丁寧に刈ってくださっていますので曼荼羅山裾の北半分以上の除草が完了します。



## 再開 いきいきサロン

#####



7ヶ月ぶりの再開いきいきサロンはマスクと消毒液、ソーシャルディスタンスに注意を払い、飲食は避けました(ささやかなお土産だけはタップリと...?)。8ヶ月分の誕生祝いの贈呈(^\_^)とスピーチと短時間の雑談、トータル1時間ほどで切り上げました。元気な姿を確かめ合い、コロナに負けず、健康に気をつけて来月また会いましょうと約して解散。参加者26名!!

## ★ミニサロン★再開★します★

既に卓球と手芸、あらたに布草履のミニチームが活動を始めています。いきいきサロンも再開したところです。いろいろ自己規制などがありますが自分自身を守り、ひとを守り、励まし合い、コロナを警戒しつつ恐れず、冷静に、日常生活を守ることがたいせつです。

ヨーロッパでは再び感染と死亡者が急増しています。ウイルスが変異しているそうです。しかし、いたずらに恐れてはいけません。できること、なすべきことがこれまでと変わるものではありません。「仁(JIN)」というドラマではありませんが時として身近の人が犠牲になることもあるでしょう。恨みをひとに投げることなく苦難を引き受け乗り越えることをなしえるのはひとを信じることができる平常心だけでしょう。たいがい、平常心を失ったときに悲劇は増幅します。致命的にさえなります。そばに賭け値なしに信頼できるひとがいれば一緒に見えない敵と闘うことができるというものです。

ミニサロン再開といっても、時間は1時間程度です。マスクは必着。消毒アルコールは完備しています。生活を回復する実感がお互いを包むことこそ明日を信じさせてくれるというものです。



## 江若交通路線バス廃線

(小野駅⇄日赤志賀⇄和邇駅)

ローズタウン循環の路線バスはこれまで隔年毎に減便を繰り返しています。さらに次年度から志賀日赤病院経由和邇駅行きの便がなくなります。利用者が極めて少ないのが廃便の理由です。東地区ローズタウン線(北朝日経由)も1日1台の平均乗客は5名を切り、来年度さらに減便されるのではないかと懸念されます。これを止めるにはバスの利用度を大幅に上げるしかないのですが苦しいところです。市地域交通政策課は「来春の路線廃止後の対応については地元自治会で検討中で、住民の足が確保されるように対策を考えたい」としています。

楽観できないのが公共交通対策です。オンデマンド乗合タクシーが話題になりますが実際に北部6地区で7便(往復14便)が運行中で、料金はエリア内なら@250円です。北小松→和邇の場合は@1500円だといいます(実証実験中)。小野学区→志賀日赤だとエリアをまたぐので@750円くらいになるのではないかと話があります。

小野学区における公共交通のあり方については課題、懸念がいくつもあります。たんに減便廃便に反対するだけでなく現実的な対処法をも検討したいものです。技術革新は月ごと年毎にめざましく、自動運転のことなども議論の対象にしています。常に新しい時代が来る以上、しっかり前を見て、つづく若い人たちや子どもたちに恥ずかしくない地域のあり方を究めたいと念じています。



10月16日

小野・真野北学区合同の  
防犯キャンペーン

14:10～ 小野駅前広場



10/11～20 全国地域安全運動

「防犯啓発パトロール」出発式

例年なら北警察署のパトカーが数台、署長や生活安全課、市の自治協働課生活安全係の職員なども参加して50名車20台近くの出発式、パレードになるところでしたが例のコロナで自粛。少し寂しい感は否めないものの意義目的は変わらない。厳粛にセレモニーを終えたあと2学区をパトロールしました。これから年末にかけて、特殊詐欺の被害に遭わないよう警戒、突然何かあったら、電話や葉書etc、ちょっとでも気にかかれば必ず気心の知れた人、警察へ相談してください。

朝日2丁目自治会は 新たなまちづくりに挑戦しつづけます